

Envía ministra felicitación a educadores cubanos



La Habana, 18 dic (RHC) La ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella, envió una felicitación a los trabajadores del sector y ratificó el rol decisivo que desempeñan en la permanencia de la Revolución, en ocasión del Día del Educador el próximo día 22.

En una misiva, la titular manifestó que esa labor requiere investigación, paciencia y sistematicidad y por ello, seguir la máxima de Fidel Castro de que solo puede educar quien es ejemplo.

El mensaje fue leído este lunes durante el acto de La Habana con motivo de esa fecha, al que asistieron la ministra y Mercedes López Acea, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria de esa organización en la capital.

Para próximas etapas, señaló Velázquez Cobiella, el trabajo exige mayor profesionalidad, un consciente compromiso político y un fuerte sentido del deber.

A su vez, agradeció la actitud demostrada por maestros y familiares de los alumnos en aras de apoyar la recuperación de las instalaciones afectadas por el huracán Irma en septiembre pasado.

Durante la ceremonia se entregó la Orden Frank País de II Grado a dos trabajadores del sector; y la Medalla José Tey, a destacados educadores del territorio.

Además, se impuso la medalla Rafael María de Mendive y se entregó, por única vez, el sello Aniversario 55 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte. **(Fuente/ACN)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150643-envia-ministra-felicitation-a-educadores-cubanos>



Radio Habana Cuba